

scolaire à la ville du Cham-
bon.

me dit qu'un tel dispositif ne
coûtera rien à la commune,

du président national de la

option. » Les

Loïc Perrin, le capitaine de l'ASSE, a passé l'après-midi chez Maxence

Loïc Perrin s'est présenté hier après-midi au domicile de Maxence à St-Just-St-Rambert. Une surprise de taille pour ce petit garçon de 8 ans qui souffre de Hirschsprung, maladie génétique qui l'empêche de s'alimenter, l'obligeant ainsi à se nourrir par voie veineuse.

Souvent hospitalisé, c'est dans sa chambre d'hôpital qu'il suit les matchs de son joueur préféré. L'occasion était trop belle. L'enfant n'a pas lâché le footballeur et lui a montré sa chambre en discutant de longues minutes porte fermée. Ils ont ensuite joué à des jeux vidéo, dessiné et se sont amusés aux petites voitures.

Cette fabuleuse rencontre a été possible grâce à l'association chambonnaire, Anges des Eaux-Vives. « Maxence va suivre des séances de sophrologie. Il lui faut un maximum de bons souvenirs pour que cela réussisse ».

Le petit garçon n'en revenait pas -ses trois frères non plus d'ailleurs- d'avoir Loïc Perrin dans son salon. L'homme s'est montré très attentionné. « Si on peut apporter un peu de bonheur, c'est le principal. Et j'espère gagner pour lui », a déclaré le capitaine de l'ASSE. Maxence sera dans les loges de Geoffroy-Guichard le 9 février pour supporter ce nouveau copain. ■



■ Maxence est aux anges sur les genoux de son idole, entouré de sa maman et d'un membre de l'association Anges des Eaux-Vives. Photo Concetta Pezy